

# Escuchar con los oídos del Corazón

Cátedra: Teología I

Estudiante: Antonela González

Carrera: Profesorado de Educación Secundaria en Matemática

Año: 1er año

Ciclo Lectivo: 2022

Para esta actividad, tuve una conversación con una de mis amigas más cercanas, y me pudo contar cosas que hoy día le inquietan, como por ejemplo la facultad, los parciales, problemas familiares, etc.

Me contó sobre algunos problemas que estaba teniendo con su familia que le angustiaban mucho ya que desde su posición no podía hacer mucho para resolverlos. Además, me comentó que estaba muy triste por la pérdida de uno de sus familiares, lo cual la había puesto muy triste, porque ella y este familiar eran muy unidos. Claramente esta pérdida afectó a su familia en general. También había un ambiente muy tenso y muy triste, pero que a la vez se sentían más “unidos” porque todos compartían el dolor del momento.

Por otra parte, me pudo contar cosas sobre el estudio. Los parciales que la ponían muy nerviosa, los temas que quizás no entendía y la frustraban. Pero además pudo resaltar la parte linda de todo esto, y es que conoció a personas que estudian con ella, con las que puede juntarse a estudiar, que mutuamente se ayudan a resolver los trabajos, se acompañan, y demás.

Sin más que agregar sobre lo que pudimos hablar, me gustaría comentar cómo me sentí al escucharla. En primer lugar, me angustió porque como tenemos un vínculo muy cercano y no es agradable ver a alguien que uno quiere de esa forma.

Por otro lado, pude sentirme muy identificada con lo que está viviendo por la facultad, debido a que yo también me encuentro muy nerviosa por lo que serán las épocas de parciales, me frustró cuando no entiendo algo; y hay algo en lo que coincidimos y es en que ambas conocimos personas muy lindas.